



IPDA PADMONO MAJU LOMBA BINMAS PIONER

Manfaatkan Selokan Tanjungkiri Jadi 'Kolam' Ikan

YOGYA (KR) - Anggota Bhabinkamtibmas di Kelurahan Gedongkiwo Mantrijeron Ipda Padmono, mampu menyulap Selokan Tanjungkiri Dukuh Gedongkiwo, menjadi kolam tempat budi daya ikan nila. Dengan inovasi itu, mengakibatkan pendapatan masyarakat di Dukuh meningkat. Selain itu juga menjadi tempat wisata edukasi bagi anak-anak.

Ipda Padmono menjelaskan, sebelumnya selokan Tanjungkiri ini kumuh dan penuh dengan sampah. Kemudian pada November 2017, ia mulai membentuk kelompok Mino Julantoro Asri untuk pemanfaatan selokan Tanjungkiri digunakan sebagai ajang budi daya ikan nila.

"Saya mengajak masyarakat untuk memanfaatkan selokan menjadi lebih bermanfaat dengan cara budi daya ikan nila. Ternyata antusiasme masyarakat cukup luar biasa dalam rangka mensukseskan budi daya ikan," jelas Ipda Padmono saat mempresentasikan program binmas pioner ke Tim Lomba Binmas Pioner Polda DIY, Selasa (25/6).

AKBP Fajarini didampingi Ipda Padmono meninjau lokasi budi daya ikan nila selokan Tanjungkiri.

Menurut Ipda Padmono, setelah dimanfaatkan untuk budi daya ikan nila, sekarang ini lingkungan menjadi lebih bersih. Selain itu juga dapat meningkatkan ekonomi masyarakat sekitar. "Dengan adanya budidaya ini juga untuk meningkatkan gizi karena masyarakat bisa makan ikan. Selain itu, kawasan ini juga menjadi tempat wisata edukasi bagi anak-anak," terangnya.

Kasat Bimbangan Masyarakat Kompol Isrowiyah menambahkan, Ipda Padmono ditunjuk untuk mewakili Polresta Yogya maju dalam lomba binmas pioner tingkat Polda DIY. Hal ini untuk mengapresiasi inovasi bhabinkamtibmas. "Kami melihat inovasi Ipda Padmono cukup inovatif dan bermanfaat bagi masyarakat. Makanya tahun ini kami ajukan untuk mengikuti lomba tingkat Polda DIY," ujarnya.

Sedangkan Kasubdit Bhabinkamtibmas Ditbinmas Polda DIY AKBP Fajarini mengatakan, setiap tahunnya Polda DIY membenarkan peningkatan kemampuan binmas pioner. Kemudian dalam rangka HUT ke-73 Bhayangkara, Polda DIY mengadakan lomba binmas pioner.

"Dengan binmas pioner ini supaya bhabinkamtibmas dekat masyarakat. Selain itu juga untuk meningkatkan kesejahteraan. Kalau itu tercapai, harapannya kesadaran menjaga kamtibmas tinggi," ujarnya. (Sni)-g



KR-Saifulah Nur Ichwan

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Mantrijeron	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Gedongkiwo			

Yogyakarta, 23 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005